

ABSTRAK

EKI RANDIKA NURIANA. 2017. Pengaruh *Human Capital* terhadap Pertumbuhan Perusahaan PT San-Ei Case Indonesia (Studi Pengaruh Kemampuan Individu, Motivasi Individu, Kepemimpinan, Budaya Organisasi dan Efektivitas Kelompok Kerja terhadap Pertumbuhan Perusahaan).

Kualitas manusia sebagai tenaga kerja merupakan modal dasar dalam masa pembangunan. Tenaga kerja yang berkualitas akan menghasilkan suatu hasil kerja yang optimal sesuai dengan target kerjanya. Manusia sebagai tenaga kerja merupakan sumber daya yang penting bagi perusahaan, karena mereka mempunyai bakat, tenaga dan kreativitas yang sangat dan dibutuhkan oleh perusahaan untuk mencapai tujuannya. Penelitian ini dilakukan karena adanya beberapa teori yang mengatakan adanya pengaruh *human capital* terhadap pertumbuhan perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data secara parsial dari pengaruh kemampuan individu, motivasi individu, kepemimpinan, budaya organisasi dan efektivitas kelompok kerja terhadap pertumbuhan perusahaan. Serta untuk memperoleh data secara simultan dari pengaruh kemampuan individu, motivasi individu, kepemimpinan, budaya organisasi dan efektivitas kelompok kerja terhadap pertumbuhan perusahaan.

Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan PT San-Ei Case Indonesia yang berjumlah 600 orang dengan jumlah pengambilan sampel sebanyak 86 orang. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan individu, motivasi individu, kepemimpinan, budaya organisasi dan efektivitas kelompok kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan perusahaan secara parsial maupun simultan. Untuk keseluruhan, dengan koefisien determinasi 60 % pertumbuhan perusahaan di PT San-Ei Case Indonesia dipengaruhi oleh *Human Capital*, sisanya 40 % dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Kemampuan Individu, Motivasi Individu, Kepemimpinan, Budaya Organisasi, Efektivitas Kelompok Kerja, Pertumbuhan Perusahaan.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG